
Hr. Zschaubitz: Am Neuen Markt, am Schwimmbad und Rathaus herrscht zu Zeit 

eine Taubenplage. Durch die Übertragung von Krankheitserregern im Kot der Tiere, 
besteht u.a. für spielende Kinder an den genannten Orten ein hohes 

Gesundheitsrisiko. Ist die Situation der Verwaltung bekannt? Besteht die Möglichkeit 
über eine Falknerei die Tauben mit Falken zu verscheuchen?  
 

Antwort der Verwaltung: Die Verwaltung bedankt sich für den Hinweis mit der 
Falknerei. Die Problematik mit den Tauben ist der Verwaltung bekannt. Zur Zeit 

werden durch Naturschutzverbände die Taubeneier in den Nestern ausgetauscht, 
um der Population entgegen zu steuern. 
 


